



遠足で安佐動物公園に行ってきました



遠足のしおりより

クイズも最終的にはクラスの中で賞がとれたのでうれしかったです。私たちの班は当たり前なことだけど班員全員ではぐれずに行動できたことが良かったと思います。例えば、トイレに行く人がいれば近くで待ったり、誰かが「もっと見たい」というふうにした動物は時間の許す限り長い時間見たりするなど、班の中で誰も自分勝手な行動をする人がいなくて、みんなで協力合せて余裕を持って園内をまわることができたので良かったです。今日遠足を楽しむことができたのは、班の人たち全員で声を掛け合いながら動物をゆっくり見てまわることができたからだと思います。また、班の人との団結力も強まったかなと思うので、これからの授業で班活動などがあった時は今回のことを活かしてより良いものにできたらいいです。

お弁当はみんなで円になって食べれて会話も弾んだし、普段話さない子も一緒に食べたので仲が一気に深まった気がしました。動物にも触れ合い、友達の仲もとても深まったので、遠足の目的を達成することができたと思います。しかし、一部の人でルールを守れていない人がいたそうなので修学旅行も楽しむために、「ルールを守る」という当たり前のことを当たり前に行えるようになりたいと思います。

参観日にお越しくださりありがとうございました

みんな頑
張って
ました！

1組 国語



2組 歴史



3組 英語



1年生に「中間考査に向けて」のアドバイスに行きました



他学年の前で話すことはあまりなかったので、良い経験になりました。



今回の発表で人前に出て発表するいい経験になったし、自分のテスト期間を改めて振り返るきっかけにもなりました。



1年生にテスト計画表の使い方や勉強方法をお話しに行きました。短い時間だったけれど、すごく真剣に聞いている1年生の姿を見て感動しました。今回この発表のために、過去の自分が勉強した記録や2年の時の自分のテスト計画表を振り返っているうちに、「今年も勉強頑張っていていい成績とるぞ！」と気合いが入ったように感じます。後輩のお手本になれるように、努力していきたいと思いました。

1年生より

- 先輩から中間テストに向けてのアドバイスを聞きました。早く寝るといふところや、少しでもいいので集中できる時間でやるということ先輩も言っていて、さらに重要なんだと分かりました。また、一つひとつの教科のアドバイスで重要なことを3つくらいにしばって、とても分かりやすかったです。これをしっかり活用していきたいです。
- 私は、すぐ集中が途切れてしまうタイプなので、集中できる時間を決めて取り組むことで、ONとOFFの切り替えができるかなと思います。初めての中間テストで根詰めてしまうかもしれないけど、先輩も言っていたように、友達とワイワイやって問題などを出し合いたいです。

一樹祭に向けての歌練習も始まっています♪

3年生がリーダーとなり、1・2年生を引っ張っていけるよう頑張りましょう！！



6月の予定

- | | |
|------------------------|--------------------|
| 3日(土) 4日(日) 地区春季総体 | 7日(水) 生徒総会 |
| 8日(木) 耳鼻科検診 | 9日(金) 内科検診 |
| 10日(土) 地区春季総体 | 13日(火) 一樹祭りハーサル |
| 14日(水) 15日(木) 一樹祭 | 17日(土) 地区春季総体(水泳) |
| 19日(月) ポハン・デドン中来校 | 21日(水) 期末考査発表・身体測定 |
| 27日(火) 一斉研修(給食なし・弁当持参) | 29日(木) グローバル講演会 |